私のよりみちかえりみち (関東物流センターより)

今日はカレーにしよう。それもインドカレーだ。

正門右手の信号を右折し、海沿いの道をまっ直ぐ。ずんずんと進む。20 分ほど歩けば、JR 新浦安駅が見えてくる。駅ナカの商業施設に目的の店『ゴングル』がある。

エスニック料理店のイメージとは裏腹に、店内はなかなかシックな装いだ。落ち着いた空間が、私の様な女性一人客も迎えてくれる。席に着くなり、道中既に決めていたメニューを頼んだ。お店が空いていれば、10分もせずに料理が出て来るのがありがたい。

マトンドピアザは玉ネギ・ピーマンなどと一緒に、粗挽きの香辛料と羊肉がゴロゴロ入ったカレーだ。他店では私には味が強すぎることもあるが、『ゴングル』は辛みも塩気もちょうどよく、上品なコクがあってとても気に入っている。

一緒に頼んだチーズナンはたっぷりのカッテージチーズとハーブが入っていて、そのまま 食べても美味しいし、スパイスの効いたカレーにもよくあうのだ。

カレーは悪い記憶を消す効果があるらしい。どこで聞いたかも忘れてしまった根拠のない噂話だが、そうだと信じながら黙々とカレーを口に運ぶと、なるほどそんな気がしてくるから不思議だ。最後の肉を思い切りほおばった頃には、明日もがんばろうと思える。お皿のフチに残ったカレーも、ナンで拭きとってやっつけた。

ごちそうさまをして時計を見ると次の電車まであと 2 分だった。店を出て、すぐ裏にある改札からホームにあがる。電車には余裕をもって間に合った。こういう時、駅ナカは本当にありがたい。満腹の幸福感を抱きながら、武蔵野線に乗り込んだ。



←写真はマトンドピアザと チーズナン、プレーンナン

文/写真)関東物流センター 山田

『ゴングル アトレ新浦安店』

千葉県浦安市入船 1-1-1 アトレ新浦安ビル 2 階

(古河物流 関東物流センターより徒歩20分、バス5分、JR 新浦安駅 アトレロを出てすぐ)